

# *Le gouverneur de la Floride refuse tout appui aux projets d'affaires avec Cuba*

---



La Havane, 1er février, (RHC/EFE).- Le gouverneur de la Floride, Rick Scott, a refusé tout type d'appui de cet État du Sud des États-Unis aux projets d'affaires avec Cuba.

Il a laissé bien clair que l'argent du budget destiné aux ports de la Floride, 176 millions de dollars, ne pouvait pas passer dans des projets d'infrastructure liés à des affaires avec Cuba.

Une clause du budget que le gouverneur Scott a présenté mardi, précise qu'aucun des fonds de l'État ne pouvait être destiné à des projets ayant pour résultat une expansion du commerce avec Cuba.

Sous la pression du gouverneur Scott, deux ports de la Floride, Everglades et Palm Beach ont refusé de signer des mémorandums d'entente avec Cuba pour la réalisation des opérations portuaires.



**Radio Habana Cuba**